

Tausenstein, 3. März 2025

Herrn Stadtverordneten-  
vorsteher

Uwe Löser

## **Antrag**

1. Der Magistrat wird gebeten, die Errichtung einer Fußgängerampel oder eines Zebrastreifens im Seelbacher Weg auf Höhe der Sonnenapotheke unter Einbindung ggfs. zuständiger Stellen zu prüfen und eine entsprechende Umsetzungsvorlage zu erstellen, sofern eine Fußgängerampel oder ein Zebrastreifen möglich wären. Diese ist der Stadtverordnetenversammlung über den Ausschuss SUM zur Entscheidung vorzulegen.
2. Die Verwaltung wird weiter gebeten, eine Überprüfung der Grünphasen der Fußgängerampeln in Tausenstein-Wehen unter Einbindung von Hessen Mobil durchzuführen und, sofern erforderlich, Anpassungen vorzunehmen, um eine sichere Querung für mobilitätseingeschränkte Personen und Familien mit kleinen Kindern zu ermöglichen.

## **Begründung**

### **1. Einrichtung einer Fußgängerampel oder eines Zebrastreifens am Seelbacher Weg**

Der Seelbacher Weg stellt bereits heute eine schwer zu überquerende Straße für Fußgänger dar, insbesondere an der Ecke Weiherstraße/Seelbacher Weg. Fahrzeuge aus Richtung Aarstraße und Weiherstraße befahren diesen Bereich zwischen zwei Ampeln mit nur ca. 20 Metern Abstand, was zu einer unübersichtlichen und für Fußgänger gefährlichen Verkehrssituation führt.

Mit der bevorstehenden Eröffnung des EDEKA-Marktes im Seelbacher Weg wird sich die Verkehrslage weiter verschärfen. Neben dem verstärkten Lieferverkehr durch LKW wird auch das allgemeine Verkehrsaufkommen durch einkaufende Kundinnen und Kunden erheblich steigen.

Daher beantragen wir, rechtzeitig vor der Eröffnung des Supermarktes eine Fußgängerampel oder einen Zebrastreifen auf Höhe der Sonnenapotheke zu installieren, um eine sichere Querung für Fußgänger zu gewährleisten. Dies betrifft insbesondere Kundinnen und Kunden der Apotheke, des Buchladens Libera, des Optikers Hies sowie der neuen Hausarztpraxis (ehemalige Wiesbadener Volksbank).

### **2. Überprüfung und Anpassung der Grünphasen für Fußgänger**

Wir regen weiter an, die Dauer der Grünphasen an den Fußgängerampeln in Tausenstein-Wehen zu überprüfen.

Insbesondere an den folgenden Standorten ist es schwierig, die Straße innerhalb der Grünphase zu überqueren:

- Aarstraße, Höhe Café Schrank
- Kreuzung Aarstraße/Weiherstraße

*Antrag Verbesserung der Fußgängersicherheit am Seelbacher Weg sowie  
Überprüfung der Grünphasen an Fußgängerampeln*

Menschen mit eingeschränkter Mobilität, beispielsweise Rollatornutzerinnen und -nutzer, aber auch Eltern mit kleinen Kindern oder ältere Personen, haben Schwierigkeiten, die Straße in der vorgesehenen Zeit zu überqueren.

Es wird angeregt, die derzeitigen Schaltzeiten an diesen und gegebenenfalls weiteren Standorten zu überprüfen und anzupassen, sodass eine sichere Querung für alle Fußgängerinnen und Fußgänger gewährleistet ist.

Mit freundlichen Grüßen

Christine Gödel und Juliane Bremerich  
FDP-Fraktion